

学校だより

読書週間でした

秋の深まりとともに、読書の季節がやって来ました。10月28日（月）から11月1日（金）の一週間は、若葉小学校の読書週間でした。

28日（月）の図書集会では、図書委員会の児童が、全校生を対象に、絵本をスクリーンに映して読み聞かせをしました。また、31日（木）の朝の読書タイムには、1年から3年の児童にそれぞれの教室で、絵本の読み聞かせをしました。練習どおり、とても上手に読めていて、みんな本当に絵本を楽しむことができました。

読書週間の一環として22日（火）には、人形劇団『てんとうむし』のおかあさん方による人形劇『ともだちや』を全校児童が鑑賞し、とても楽しい時間を過ごしました。



また、読書週間の期間中、すっかり秋の雰囲気になり飾り付けられた図書室は、本を借りた児童全員に手作りのしおりプレゼントや、クイズラリーなどの楽しい企画がいっぱいあって、ふだんよりたくさんの児童で賑わっています。

読書週間を機会に良い本に出会い、心の栄養として、読書の習慣をつけてほしいと思います。



音楽会に向けて

音楽会までいよいよあと一週間になりました。今、子どもたちは最後の仕上げに一生懸命です。練習の成果を十分に発揮し、よい発表ができるようがんばってほしいと思います。

児童鑑賞日は8日（金）、保護者や地域の方の鑑賞日は9日（土）ですが、お仕事等の事情で、どうしても保護者鑑賞日に都合がつかないという方は、担任または教頭までご相談ください。



5年生自然学校 ～美方高原自然の家～

10月7日（月）から11日（金）まで、5年生が自然学校に行ってきました。

心配された台風の影響もほとんどなく、4泊5日の間『美方高原自然の家 とちのき村』にて集団生活を行い、大自然の中でさまざまなプログラムを体験しました。ツリーイング・沢登り・林業体験・野外炊事・稲刈り・焼き板などいろいろな体験活動を通して、「自分だけではできなかったことが、友だちのおかげでがんばれた」「大自然の中で、自分自身が大きくなったことに気づいた」そんな子どもたちの成長が感じられた素晴らしい自然学校でした。

5日間の自然学校で培った『5年生の力』を、毎日の学校生活でも発揮してくれるものと期待しています。保護者の皆様には、出発時のお見送りや帰校時のお迎え等、本当にありがとうございました。



11月の予定

- 1日（金）ジョギング前内科健診
- 2日（土）ふれあいフェスティバル（尼崎の森中央緑地）
- 3日（日）文化の日（祝日）
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）委員会⑦ 代表委員会 口座振替①
- 8日（金）音楽会（児童鑑賞）
- 9日（土）音楽会（保護者鑑賞）オープンスクール③
- 11日（月）代休日
- 12日（火）ジョギング開始（～11/25）
- 15日（金）市音楽会（若葉小3・4年 午前出演）
- 18日（月）朝会 クラブ⑦（アルバム写真）
- 19日（火）4年アウトリーチ事業 口座振替②
- 22日（金）創立記念日（授業日） クリーン運動 オープンスクール④（人権・懇談）
- 23日（土）勤労感謝の日（祝日）
- 25日（月）朝会 クラブ⑧
- 26日（火）マラソン大会 集金日
- 28日（木）5年学習到達度調査（国・算）
- 29日（金）なかよしグループ集会④

- 12/2日（月）委員会⑧ 代表委員会
- 3日（火）口座振替 3校連絡協議会
- 4日（水）個人懇談（～12/6）

【阪神南ふれあいフェスティバル】

兵庫県立「尼崎の森」は、100年後の郷土の森を目指して苗木植樹を進めており、若葉小学校では、平成18年より環境体験学習の一環として、毎年3年生が、記念植樹に参加してきました。

11月2日（土）、その「尼崎の森中央緑地」にて『阪神南ふれあいフェスティバル』のイベントが、開催されます。

この祭典開催を記念して、子どもたちの思いを未来に届けるタイムカプセルを森の中に設置し、中央緑地の苗木が若い森に成長する30年後に開封されることになっています。タイムカプセルの中には、阪神南県民局管内（尼崎市、西宮市、芦屋市）の全小学校から、子どもたちのメッセージが納められ、本校の6年生もメッセージを託しました。

また当日は、3市の小学校を代表して、本校6年生が式典に参加します。そして、児童代表のメッセージを梅原さんが朗読し、岡田さんがタイムカプセル記念碑の除幕に参加することになっています。